
５，平成２９年度　青少年健全育成キャンペーン　（３月３日（土））

　１年生は、中学校入学後初めて生徒が事前に行動計画を立て、徒歩で班別研修を行いました。当日は、チェックポイントを通過しな
かった等の課題があったようですが、それは全て今後の生活の学ぶべき財産になったと思います。事前に安全面を考慮し、計画・行動
して下さった先生方、ありがとうございました。

○生徒の感想

　３月３日（土）祇園町商店街にて、八幡東区青少年健全育成キャンペーンが開催されました。当日、心身共に健康で正しく生きること
や、夜間パトロール等により安全な社会をつくって下さっている地域の方へ感謝を述べた「青少年誓いの言葉」を、本校を代表して生徒
会長波多野さんが宣言しました。

　門司の町並みを見ていると、かなり古い建造物が残っていて、先人の知恵やつくった物を大切に
しているんだなと思いました。今回の社会見学で学べたことを活かしていきたいです。時間をあまり
守れず、ずっとぎりぎりの時間で行動していたので、日頃から５分前行動をきちんとしていこうと思い
ます。

　僕はこの取組をずっと楽しみにしていましたが、班で行動することには、少し不安がありました。オ
リエンテーリングでは、目安時間に遅れたり、班がバラバラになったり、道に迷ったり、スタンプを押し
忘れたりしたけど、班と協力して見学地を回りました。次の班別研修では、もっとよくしようと思いま
す。

　福岡市は、北九州市より人が多いので、マナーやルールを守ることも大切だと思いました。地下
鉄は、あまり乗る機会がないので、よい経験になりました。修学旅行で行きたいところはたくさんある
と思います。その中からいくつかしぼって行動するときに、どうすれば効率よく移動できるかや、どう
すれば楽しくなるのかを計画するときによく考えたいと思いました。

　事前に筥崎宮等をスタートとして、見学場所と地下鉄等の交通機関を調べて行動計画をつくり、生徒のみでゴール（福岡タワー）まで
目指しました。実際には、道に迷ったり、計画通りに行かないこともあります。起こった問題を解決するため、自分たちで考え、話し合い、
判断し、いかに行動するかということが最大の学びになります。バスの手配や安全対策を含め、準備して下さった先生方、旅行社の方、
ありがとうございました。

○生徒の感想

　絶対に道に迷うことがあることを踏まえて、２０分は時間に余裕をもたせておいたほうがいいこと、
人に聞いたらだいたい道を教えてくれることを学んだ。そのことを３年生での修学旅行に活かしたい
と思いました。

４，１年生門司港班別研修（３月７日（水））

　３年生を送る会は、生徒会執行部が、 心を込めて３年生を送りだそうと企画しました。入学式か
らのスライド写真、３年生へのインタビュー、ダンス等、３年生に喜んでほしいとの願いが込められて
いました。３年生が、３年職員にあてた手紙を読み、涙を流しながら、お礼を言ったり、謝ったりする
場面があり、１・２年生を含めて全員が、先生と生徒の心のつながりを感じたと思います。生徒会の
皆さん、本当にありがとうございました。。

１，祝！　平成２９年度　第７０回卒業証書授与式　（３月９日（金））

２，平成２９年度　３年生を送る会 （３月２日（金））

　第７０回卒業生１００名全員が、将来の希望を胸に本校を巣立ちました。卒業証書授与式後の、
３年生による全員合唱では、涙を流しながら歌う姿に感動しました。最後の学活では、担任の先生
が心に残るお別れをしようと様々な工夫をしてくれました。卒業生の皆さんが、これからの素晴らし
い人生を歩むことを心から期待しています。おめでとうございます。

３，２年生福岡班別研修（３月６日（火））
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